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Fogata de Adoración y alabanza en el retiro de verano Manmin 2024

¡Mi insomnio de 10 años desapareció al instante!
Diaconisa Kyehwa Shin  | 57 años, Parroquia china 2, Iglesia Central Manmin

El 27 de abril de 2024, visité la 
Iglesia Manmin de Muan junto con mis 
compañeros de parroquia. Celebramos 
un servicio de oración allí y cuando 
sumergí mis pies en el agua dulce de 
Muan, sentí como si una fragancia de 
menta me recorriera desde las puntas de 
los pies hasta la coronilla.

Entonces, me sucedió algo asombroso 
y maravilloso. Regresé a casa a las 11 
de la noche y me fui a dormir un rato 
después. A la mañana siguiente, me 
desperté y descubrí que había dormido 
bien sin pastillas para dormir.

Fue un milagro para mí porque no 
había podido dormir sin pastillas para 
dormir durante los últimos 10 años. Al 
día siguiente pude dormir profundamente 
sin pastillas y actualmente ha sido lo 
mismo todas las noches.

Un día de marzo me salió un bulto 
de 3 centímetros en el muslo y desde 

entonces tuve dificultad para caminar. 
Pero el bulto desapareció por completo 
después de regresar de la Iglesia Manmin 
de Muan. ¡Aleluya!

Una gran dificultad azotó a mi familia 

hace 10 años, y había sufrido de fobia 
social y no podía dormir sin pastillas 
para dormir. Como las desgracias nunca 
vienen solas, mi sufrimiento aumentó 
debido a la depresión.

Desde que me uní a la Iglesia Central 
Manmin en 2018, mi vida cambió por 
completo. Los mensajes me dieron el 
calor de Dios y sentí Su amor a través 
de los miembros de mi parroquia. Y la 
alegría de la salvación y la esperanza 
en el cielo aumentaron al asistir a los 
servicios. Siempre que oraba en una 
Reunión de Oración de Daniel, me 
llenaba del Espíritu y ganaba fuerza. 
Mientras tanto, la depresión y la fobia 
social se fueron de mí y esta vez también 
fui sanada del insomnio.

Doy todas las gracias y la gloria 
a nuestro Dios amoroso que tra jo 
verdadera alegría y paz a mi  familia que 
era infeliz.
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Una reunión de sanidad divina en septiembre
¡Una oportunidad especial para tu salud y bienestar!

¡La sanidad y las respuestas de Dios por medio de las obras ardientes del Espíritu!
¡Ven y ve nuevos cambios y nuevos milagros en tu vida!

Puedes ver la transmisión en el canal de Youtube: Manmin América

Desde 2004, había sufrido un fuerte 
dolor de estómago debido al reflujo 
ácido crónico durante 10 años, y tuve 
muchas dificultades en mi vida diaria.

Mi médico me recetó medicamentos 
para aliviar el reflujo ácido, pero elegí 

tratamientos naturales. Comencé 
a  v ivi r  con var ios  t ipos  de 
alimentos ricos en fibra, incluidas 
verduras y frutas, para aliviar el 
reflujo ácido. Fue algo útil, pero 
no me recuperé.

El 30 de mayo, asistí a una 
reunión de pastores a la que 
invitaron a un cónsul israelí 
y a muchos pastores de Los 
Ángeles. Tenía previsto orar 
por la audiencia, pero en medio 
del evento, me enfrenté a un 
dolor intenso debido al reflujo 

ácido. Le pedí a un pastor argentino, el 
reverendo Martín Álvarez, que orara 
por mí.

Después de orar por mí, me dijo que 
había sido sanado de una enfermedad 

cardíaca gracias a la oración de la 
Pastora Principal de la Iglesia Central 
Manmin, Soojin Lee, y me recomendó 
que le enviara una petición de oración. 
Le pedí que le enviara mi petición de 
oración en mi nombre. Lo hizo y el 2 
de junio, ella intercedió por mí en la 
oración por los enfermos durante el 
servicio del domingo por la mañana.

Mientras ella oraba por mí, sentí una 
sensación de calor en el estómago y 
luego estaba seguro de que mi dolor de 
estómago de 10 años había sanado por 
completo. Ahora tengo un estómago 
cómodo y como cualquier tipo de 
comida sin molestias. ¡Aleluya!

Doy gracias y gloria a Dios que me 
sanó a través de la poderosa oración de 
sanidad de la Pastora Soojin Lee.

A mediados de mayo de 2024, me 
apliqué una crema para los granos en la 
cara antes de irme a dormir. A la mañana 
siguiente, me desperté con ardor en ambas 
mejillas. Fui a una clínica de piel para ver 
a un dermatólogo. Dijo que la crema era 
demasiado fuerte y me recetó una pomada.

Al principio parecía que iba mejor, 
pero unos días después me salieron llagas 
en la cara. El 25 de mayo, algo blanco 
como células cutáneas muertas cubría la 
cara, excepto la frente. Traté de quitarlo 
con un exfoliante, pero empeoró. Los 
ojos y las mejillas estaban tan hinchados 
que no podía salir. Confié en todos los 

medios posibles, incluidas varias cremas 
y ungüentos, pero el dolor y la picazón 
empeoraron. Parecía una quemadura 
grave.

El 1 de junio, mientras oraba en una 
reunión de oración de Daniel, recordé 
que no había adorado a Dios en espíritu y 
verdad durante los servicios, compartiendo 
mensajes de texto a través del teléfono 
inteligente y no desechaba los apegos 
persistentes al mundo viendo contenidos 
seculares en YouTube. La Escritura dice 
que si amo al mundo, el amor de Dios 
Padre no está en mí. Me arrepentí con 
lágrimas de haber llenado mi corazón con 

esas cosas que son del mundo y no del 
Señor.

El 2 de junio, al día siguiente, cuando 
la pastora principal Soojin Lee oró por los 
enfermos durante el servicio del domingo 
por la mañana, sentí que la sensación de 
ardor y el dolor punzante desaparecieron 
de inmediato. Me miré en el espejo al 
regresar a casa y había pocos destellos en 
la cara. Mejoró aún más al día siguiente.

Af or t u na d a mente,  con  u n  cu t is 
agradable, me tomé la foto de graduación 
el 4 de junio. Doy gracias y gloria a 
nuestro buen Dios, quien llenó mi corazón 
con el tierno y delicado amor del Señor.

Mi rostro dolorido y con picazón se curó y todo 
el dolor desapareció. Ahora tengo un cutis bonito

¡Mi dolor de estómago de 10 años fue sanado 
completamente con solo una oración!

Hermana Ye-eun Lee | 18 años, Parroquia 10 de la Iglesia Central Manmin

Dr. Manuel Tijerino 
Presidente de la Universidad Latina de Teología

En la Iglesia Central Manmin
A las 9:00 a.m. (Hora Colombia) del viernes 27 de septiembre de 2024

Oradora: Pastora Soojin Lee
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Un día de octubre de 2023, llevaba 
un bote de pintura de 40 kg mientras 
pintaba. Cuando lo bajé y enderecé 
la cintura, sentí una sensación de 
hormigueo en la espalda baja y no 
podía  mover  el  cuer po. Fui a  un 
hospital especializado en columna y 
la resonancia magnética mostró un 
problema en el disco intervertebral 
entre la cuarta y quinta vértebra lumbar. 
Recibí un tratamiento de dilatación con 
balón. Después de eso, pareció mejorar 

un poco, pero con el 
paso del tiempo el 
dolor aumentó.

Tenía dificultades 
para ponerme la ropa y tenía que 
caminar encorvado. Tenía miedo de 
ir a la of icina. Recibí f isioterapias e 
inyecciones, pero no funcionaron en 
absoluto. Finalmente, f ui instado a 
confiar en Dios en oración y por fe.

El 29 de marzo, asistí a una Reunión 
de Sanidad Divina con un corazón 
anhelante. Sufría un dolor severo debido 
a una hernia de disco lumbar, pero logré 
ir a un santuario porque albergaba un 

deseo desesperado y sincero de 
ser sanado. Mientras cantaba las 
canciones de apertura, la gracia de 
Dios inundó mi corazón y oré por 
sanidad con lágrimas y mocos. A 
través de un mensaje dado por la 
oradora, la pastora Soojin Lee, me 
di cuenta de mis malas acciones y 
me arrepentí de ellas.

C u a n d o  e l l a  o r ó  p o r  lo s 
enfermos durante la Reunión de 
Sanidad Divina, sentí cómodo en 
la parte baja de la espalda y todo 
mi cuerpo se tornó caliente con 
el fuego del Espíritu. Después, 
el dolor se alivió gradualmente y 
tuve la seguridad de estar sano. 
Regresé a casa feliz y traté de 
mover la cintura y las piernas. 

Todos los dolores habían 
desaparecido por completo. 
Había sufrido tanto dolor 
severo durante meses, y 
no podía ni acostarme ni 
sentarme correctamente. 
Ta mbién  t en ía  m iedo 
de poner me un par de 

pantalones. Al  recorda r  me 
arrodillé y agradecí a Dios con 
lágrimas.

Ahora no tengo dif icultad en 
usar varias herramientas en mi 
trabajo de pintura. Y puedo hacer 
ejercicio con una barra de 100 kg 
sin problemas en un gimnasio. 
Doy toda mi gratitud y gloria a 
Dios que me liberó de un dolor 
intenso.

Fui sanado de una hernia discal lumbar y ahora puedo Fui sanado de una hernia discal lumbar y ahora puedo 
hacer ejercicio con una barra de 100 kg fácilmente.hacer ejercicio con una barra de 100 kg fácilmente.

Diácono Young-an Kim  | 67 años, parroquia 13, Iglesia Central Manmin

Many were healed by the Speaker’s prayer for the sick and came up to the stage to testify of their healing.  
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“ Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga 
más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a 

la medida de fe que Dios repartió a cada uno.”
(Romanos 12:3)

Emérito: Rvdo. Jaerock Lee

La Medida de Fe 6

YSi en verdad aman a Dios y anhelan el reino celestial, 
no es difícil vivir en la verdad. Una vez les di este ejemplo. 
Alguien ha escondido un enorme tesoro y le dice que puede 
ser suyo. Para ello tiene que caminar todo un mes hasta llegar 
al lugar donde el tesoro está escondido. Una vez que haya 
andado toda esa distancia, podrá tomar posesión de todo el 
tesoro que se encuentra allí. Si verdaderamente cree esto, no 
se quejará no importar lo duro que sea el camino sino que 
caminará con gozo. Irá allí lo más rápido posible. ¿Quién de 
ustedes llegaría hasta la mitad del camino y diría que es muy 
difícil continuar? ¿Quién se quejaría? Además, incluso los no 
creyentes tratan de hacer algo por aquellos a quienes aman, 
aunque sea algo difícil.

Tan sólo procuren recordar cuando estaban saliendo con su 
actual cónyuge. Deben haber tratado de hacer cualquier cosa 
que quería su pareja para agradarle. Seguro que intentaron 
cambiar algunas cosas que a su pareja no le agradaban. Por 
ejemplo, si a él le gustaba el cabello largo, deben haber 
pensado en ello para dejárselo crecer. O si le gustaba el 
cabello corto, deben haber procurado tenerlo así. Deben haber 
intentado agradar a su compañero.

Por eso,  Dios nos dio Sus mandamientos porque 
quiere darnos una mejor morada celestial y mayores 
bendiciones. Entonces, ¿Por qué sería difícil obedecerlos? 
Si verdaderamente amamos a Dios y anhelamos el reino 
celestial, no será difícil obedecer la Palabra de Dios. La 
practicaremos a medida que la escuchemos y la aprendamos 
de modo que podamos llegar rápidamente al tercer nivel de 
fe.

En cuanto a mí, para nada me fue difícil practicar la 
Palabra. Amaba a Dios y al Señor, así que leía diligentemente 
la Biblia para entender la voluntad de Dios. Escuchaba la 
Palabra de Dios en los servicios y fielmente asistía a los las 
reuniones de avivamiento. Inmediatamente puse en práctica 
todo lo que aprendía. Llegue a obedecer la mayor parte de la 
Palabra que escuchaba tan pronto como la entendía. Algunas 
áreas de la naturaleza pecaminosa en mi corazón tardaron 
algún tiempo en ser desechadas, pero no me tomó mucho 
tiempo.

Mi esposa, la Presidenta del Centro de Oración de Manmin, 
responde a esto con un fuerte Amen. Después que acepté al 
Señor, el dueño de la casa donde yo vivía me animó a ir a un 
culto de avivamiento en su iglesia, así que fui. Ni siquiera 
sabía que había tal cosa como una reunión de avivamiento. 
Pero desde el primer día, al escuchar el mensaje del 
predicador, llegué a conocer quién es Dios y que debemos 
vivir por Su Palabra.

Aprendí bastante en una semana. Teníamos oración en la 
madrugada, en el día, y en la noche. Cuando el predicador 
dijo que no debíamos beber ni fumar, inmediatamente dejé 
de beber y de fumar, a pesar que me gustaba mucho. Señaló 
que debíamos de orar en las madrugadas, así que empecé 
a hacerlo. Escuché que teníamos que guardar el día del 
Señor, y eso fue lo que hice. También oí que no debíamos 
venir delante del Señor con las manos vacías, así que desde 
entonces, nunca me he presentado con las manos vacías 
delante del Señor.

Cuando escuchaba la Palabra de Dios, la cumplía conforme 
la aprendía. Nunca pensé, “La guardaré en mi mente ahora, 
y la pondré en práctica después.” La ponía en práctica 
inmediatamente. Por eso no me tomó mucho tiempo pasar 
por los diferentes niveles de fe. Pasé del 1er al 2do nivel muy 
rápidamente, y también del segundo al tercer nivel. La última 
vez, Dios me explicó que no me tomó mucho tiempo ir del 
1er al quinto nivel. No tomó mucho tiempo tampoco llegar 
del 1er al 4to nivel y entonces alcanzar el espíritu perfecto, y 
abrir nuestra iglesia.

Si verdaderamente ama a Dios, cree en la Biblia y en 
el cielo, y además, si sabe acerca de la Nueva Jerusalén y 
lo cree, ¿qué clase de vida cristiana debería llevar? Si tan 
solo obedece lo que oye, podrá llegar al 3er nivel de fe 
rápidamente aunque sea un nuevo creyente. También al estar 
en el 3er nivel, rápidamente subirá al 4to nivel.

Cuando escuchaba los mensajes de un pastor o de cualquier 
predicador, incluso cuando estaba en el 3er nivel de fe, no lo 
mezclaba con mis propios pensamientos. Sólo decía ‘Amén’ 
y creía todo lo que decían. Si era bueno y estaba basado en 
la Palabra de Dios, obedecía todo. Por eso pude pasar muy 

2do Nivel de Fe
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rápidamente al 3er nivel. Por eso el tiempo que permanecí 
en el primer y segundo nivel de fe fue muy corto, y pasé 
rápidamente el tercer nivel de fe y entré al cuarto nivel.

Desde el día en que llegué al 4to nivel, las bendiciones 
vinieron sobre mí. Fue el primer día o el siguiente. Así que 
pude pagar las numerosas deudas que había acumulado por 
7 años mientras estaba postrado en cama enfermo. Desde 
entonces, pude ayudar a los pobres. Tenemos miembros así 
en nuestra iglesia también. Si hay algo que a Dios no le gusta, 
inmediatamente lo dejan de hacer. Si hay algo que a Dios le 
agrada, toman la firme decisión de hacerlo y lo practican sin 
cambiar de parecer. Estas personas pueden pasar rápidamente 
por el segundo nivel de fe y entrar al tercer nivel. Dios se 
regocijará y estará con usted en todo tiempo de modo que 
siempre podrá testificar de las obras de Dios con la llenura 
del Espíritu Santo.

Mi hermano mayor también está aquí, asistiendo a este 
servicio. Asimismo mi otro hermano mayor está presenciando 
al mismo culto en la iglesia Manmin de Kwangju. Como les 
dije antes, me gustaba mucho beber. No podía vivir un día sin 
beber. Bebía durante el día también. Finalmente, me volví un 
alcohólico. Fumaba casi diez cigarros al día. Pero tenía que 
tomar todos los días. Sin embargo, aun cuando había sido un 
alcohólico, después que acepté a Dios dejé inmediatamente 
de beber. Pero, a veces teníamos fiestas o cumpleaños, y mis 
hermanos y yo nos reuníamos. Allí, ellos empezaban a tomar.

Entonces, aunque me ofrecían licor, no lo tomaba. Ni 
siquiera les ofrecía bebidas tampoco. Así que, al comienzo, 
estaban un poco decepcionados. Al principio me molestaron 
un poco por eso. Pero de todos modos, dejé de beber cuando 
escuché la Palabra de Dios. Lo mismo pasó con el día del 
Señor\\\; es decir con el domingo. No mucho tiempo después 
que aceptara al Señor, mi madre tan pronto supo que había 
sido sanado en una iglesia de Dios, se deshizo de todos los 
ídolos. Estaba tan feliz que inmediatamente empezó a ir a la 
iglesia, aun cuando estaba bastante lejos de donde vivía y a 
pesar de sus más de 70 años.

Un día vino a Seúl por invitación de sus hijos. Mis seis 
hermanos y hermanas y nuestros hijos se iban a juntar para 
ir de paseo al parque. Preparaban refrigerios y todo lo demás 
para un día de campo. Sin embargo, aún me rehusaba a estar 
con ellos los domingos. Les dije que el domingo tenía que ir a 
la iglesia de acuerdo a la Palabra de Dios. Les dije que tenían 
que escoger otro día que no sea domingo porque no podía 
hacer ninguna otra cosa el domingo. Cuando era un nuevo 
creyente, no sabía como hablar amablemente, así que sólo me 
rehusaba. Aun cuando mi amada madre vino de un lugar tan 
distante y toda mi familia se reunió, me rehusé a reunirme 
con ellos los domingos.

Lo mismo pasó con mi esposa. Si sus sobrinos se casaban 
el domingo, ella no iba al matrimonio. Cuando eso se repitió 2, 
3, 4 y más veces, ellos lo aceptaron. Tuvieron que aceptar que 
mi esposa no podía ir a ningún otro sitio los domingos. Una 
vez que lo hicieron, no la molestaron más. Más bien, luego, 
dijeron, “Un creyente debe vivir una vida de esa manera.” A 
pesar que éramos nuevos creyentes, no nos comprometíamos 
con ellos. Solamente obedecíamos y seguíamos la Palabra de 
Dios.

Por eso pude entrar al 4to nivel de fe rápidamente, e 
incluso cuando era diácono, las poderosas obras de Dios 
se manifestaron. En el día de la inauguración de la iglesia, 
se me otorgó el poder de Dios para levantar a los muertos, 
para hacer que los ciegos vean y los mudos hablen. Los que 
estaban en la etapa final del cáncer y aquellos en silla de 
ruedas fueron sanados y se pusieron en pie y caminaron.

Las parejas estériles pudieron tener hijos después de recibir 
la oración. Los huesos rotos en accidentes de tráfico fueron 
soldados. Estas cosas sucedieron desde la apertura de nuestra 
iglesia. En esa época durante el invierno, la gente quemaba 
unos bloques que contenían carbón combustible. Así que en 
el invierno, mucha gente moría a causa de envenenamiento 
de gas. Los que respiraban el gas por muchas horas o durante 
toda la noche eran llevados por otras personas a la iglesia 
en taxi o en otros medios de transporte, a pesar que había 
pasado bastante tiempo desde el momento en que perdieron 
la conciencia. Después que vinieron, oraba por ellos, y 
observaba cuanto tiempo pasaba para que se recobren. Lo 
máximo de tiempo era dos minutos. Sus cuerpos habían 
estado fríos sin conciencia, pero dos minutos después de la 
oración, volvían a la normalidad.

Observaba cuánto tiempo tomaba. Después de 2 minutos 
volvían a la normalidad. No sufrían ningún efecto secundario. 
Hay muchos en este lugar que regresaron a la vida a través de 
mi oración. El pastor Cha fue sanado ayer por la oración, y 
¿acaso sufrió algún efecto secundario?

Estuvo a punto de morir pero fue completamente sanado. 
Así que como agradecimiento por eso, su esposa aún trabaja 
voluntariamente en mi casa los viernes, solamente por 
agradecimiento a esa gracia. También, todos ustedes saben 
que la Diaconisa Principal Eundeuk Kim, sufrió quemaduras 
de 3er grado por casi todo su cuerpo y fue sanada. El poder 
de Dios me fue concedido porque entré al nivel del espíritu 
completo. Abrí esta iglesia después que llegué a este nivel.

Los que son pastores y obreros que cuidan al rebaño 
siempre deben prestar atención y cuidar a los miembros de 
la iglesia que están en el primer y segundo nivel de fe. Sin 
embargo, tienen que ser cuidadosos con algo que les voy a 
mencionar cuando aconsejen a hermanos con una fe débil.

La lectura de hoy en el pasaje de Romanos 12:3 dice, “Digo, 
pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre 
vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que 
debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la 
medida de fe que Dios repartió a cada uno.”

Como dije, cuando den consejería y realicen servicios de 
adoración en casa con estos hermanos, tienen que aconsejarles 
de acuerdo a la medida de su fe. Por ejemplo, suponga que 
hay un nuevo creyente que asiste sólo a los servicios de los 
domingos en la mañana y abre su tienda en la tarde. Si usted 
le dice, “No serás salvó si no guardas todo el día del Señor,” 
¿Qué pasará?

En el mejor de los casos, podría cambiar y guardar todo 
el día del Señor, pero lo más probable es que se sentirá 
ofendido y ni siquiera asistirá al culto del domingo en la 
mañana porque pensará que es muy difícil ser cristiano. 
Estas personas todavía no tienen la fe para cerrar sus tiendas 
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el domingo y asistir a los servicios. Así que, no se debería 
obligarlos. Su fe tiene que crecer. Como están sólo en el 1er o 
2do nivel de fe, aunque murieran en esa situación, aún serían 
salvos. Ya que sólo tuvieron la fe de un niño pequeño, aún así 
serían salvos.

Pero si una persona en el 3er nivel de fe, quien puede 
y tiene que guardar todo el día del Señor, infringe el día 
domingo, Dios no le perdona. Pero en el 1er nivel, Él 
perdonará a esa persona. En el 2do nivel, Dios le advertirá 
en diferentes formas, pero los castigos no vendrán sobre esa 
persona.

Pero estando en el tercer nivel, si una persona infringe el día 
del Señor, Dios no le queda otra cosa sino apartar Su rostro 
de ella. Esto pasa porque está pecando intencionalmente. 
Si uno está en el 4to o 5to nivel, ni siquiera puede imaginar 
transgredir el día del Señor, así que no tenemos que 
preocuparnos por él.

En 1ra de Corintios 3:2 el apóstol Pablo dice a los creyentes 
que tienen una fe débil, “Os di a beber leche, y no vianda\\\; 
porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía.” Darles 
leche significa que son bebés. Los bebés recién nacidos sólo 
quieren tomar leche. Son los que espiritualmente están en el 
1er nivel de fe. Si obligamos a los que están en el 1er nivel 
de fe a hacer las cosas de los del 3er nivel de fe, no podrán 
digerirlo y tropezarán.

A algunas personas, después que los traen a la iglesia y se 
inscriben como miembros, aún tendrán que seguir trayéndolas 
los domingos de sus casas. Quizás vendrán por un par de 
meses, y luego dejaran de venir. Entonces, usted los visitará y 
sembrará fe en ellos y los traerá nuevamente a la iglesia.

Después de hacer esto un par de veces, no deben sentirse 
cansados y darse por vencido. Deben ver como era antes. 
¿Cómo era su fe al comienzo? Aunque no haya sido al 
principio como esa persona, muchos pueden actuar de esa 
manera, por eso tienen que entenderlos, visitarlos, sembrar fe 
en ellos, orar por ellos, y ayunar por ellos.

La última vez, un ministro de una iglesia nuestra me 
escribió diciendo que había un nuevo creyente en su iglesia. 
Este hermano asistía a la iglesia por un par de meses y luego 
dejaba de venir. Así que este pastor lo visitó y volvió de 
nuevo a la iglesia. Sin embargo, después de algún tiempo, 
dijo que todo esto era muy difícil y dejó la iglesia.

Este pastor estaba tan desalentado y pensó en abandonar a 
esta persona. Pero cuando reflexionó en lo que es un pastor, 
pensó, “Mi pastor principal nunca se da por vencido con 
ningún alma. ¿Qué habría hecho en este caso?” Entonces, 
cambió de parecer y visitó otra vez a este nuevo creyente.

Por cierto, como esto es en el campo, la casa queda bastante 
lejos. Cuando llegó, este hermano recibió muy bien al pastor. 
Antes, decía que la iglesia estaba muy lejos y que por eso no 
le gustaba. Dejó de ir a la iglesia por eso. Pero ahora, cuando 
el pastor llegó a verlo, se puso muy feliz de poder recibirle. 
Dijo que se dio cuenta de algo muy importante. Sí, no es fácil 
formar a un creyente que está tomando leche para lograr que 
coma alimento suave y luego alimento sólido. Sino que tiene 
que cultivarlo espiritualmente con paciencia, amor, y fe. Uno 
educa a sus hijos de esta forma.

¿Qué pasaría se le diéramos carne y arroz a un bebé que 

sólo puede tomar leche? Aunque pudiéramos pensar que 
le estamos dando un buen alimento, pare ese bebé, su vida 
estaría en peligro. Pero esto no significa que tiene que ignorar 
y abandonar a un nuevo creyente que no guarda día del Señor 
apropiadamente. Necesita darle tiempo y oportunidad para 
que entienda cual es la voluntad de Dios.

Puede decirles cuanto se deleita Dios cuando guardamos 
correctamente el día domingo para el Señor, y cómo 
recibiremos bendiciones materiales y espirituales si vamos 
al culto el domingo, contándole testimonios reales. De 
esta forma, puede sembrar fe en ellos y darles la fortaleza 
necesaria para que puedan actuar con su propia fe. Lo mismo 
pasa con las enfermedades. Cuando los nuevos creyentes que 
no tienen mucha fe se enferman, no se les puede simplemente 
impedir que vayan al doctor diciéndoles, “Puedes ser sanado 
de cualquier enfermedad con la oración.”

Tenemos casos comprobados y muchos testimonios en esta 
iglesia, por eso pueden implantar fe en ellos usando estos 
testimonios, y pueden también ayudarlos a venir delante de 
Dios con su propia fe, pero si no muestran su propia fe, no 
deberán obligarlos. Además de esto, cuando lleve a cabo 
cultos de adoración en el hogar, dé consejería, o haga trabajo 
misionero, no deben hacer todo de acuerdo a su propia fe, 
sino también deben considerar la medida de fe de las otras 
personas. Por lo tanto, deberán ayudar a los que son débiles 
en la fe a sentir el amor de Dios y anhelar el reino celestial, 
de modo que subirán rápidamente al tercer nivel con la 
llenura del Espíritu.

Pero, ¿qué clase de morada celestial está preparada para 
los que están en el segundo nivel de fe? Hablaré de esto en la 
siguiente prédica.

Amados Hermanos en Cristo:
El primer y segundo nivel de fe son los más básicos niveles 

en la fe. Si es salvo teniendo estas medidas de fe, recibe lo 
que se considera una vergonzosa o modesta salvación\\\; es 
decir, una salvación sin recompensas. Estando en el 1er nivel 
de fe, usted recibirá esta clase de salvación. En el 2do nivel, 
irá al 1er Reino. Apenas pudo superar la salvación del primer 
nivel. Los que están en esta condición, aun conociendo la 
Palabra de Dios, no se han despojado del pecado que todavía 
cometen de acción de obra por eso ¡qué avergonzados se 
sentirán cuando estén frente a Dios!

Hebreos 12:14 dice, """"Seguid la paz con todos, y 
la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.” Ahora han 
aprendido acerca del espíritu. Conocen del cielo y del 
infierno, por eso saben porque este versículo dice esto. Han 
aprendido por qué no podrán ver siempre al Señor aun cuando 
vayan al cielo. La Palabra de Dios es la verdad absoluta tal 
como está escrita. Estas personas ni siquiera se han despojado 
de sus pecados que cometen de obra, sin mencionar la paz 
con todos los hombres y la santificación. Por lo tanto, no 
podrán ver el rostro del Señor.

Además, cuando vean a otros creyentes que se esforzaron 
por echar fuera diligentemente el pecado, mientras ellos 
fueron indolentes y apáticos en sus vidas de fe, se sentirán 
avergonzados y confundidos. Aunque no entiendan lo 
deshonroso y lamentable que es en esta tierra, una vez que su 



espíritu deje su cuerpo y vayan al reino espiritual, entonces 
lo sabrán claramente. Se darán cuenta de la vergonzosa vida 
cristiana que llevaron en este mundo. Además, lo sabrán 
simplemente al ver el brillo que cada uno irradia.

No podrán ver a los creyentes que tienen luces tan 
brillantes. Aunque sean sus propios hijos o sus propios padres, 
no podrán mirarlos porque estará demasiado avergonzado.

Dios no mira las apariencias sino que ve lo más profundo 
del corazón, y la fe sin obras es una fe muerta. Incluso los 
que empezaron sus vidas cristianas hace sólo dos meses, o 
hace dos años, pueden crecer rápidamente hasta el tercer 
nivel de fe si escuchan diligentemente la Palabra de Dios y 
la practican. Los que llevan diligentemente una vida cristiana 
de esta manera serán llenos del Espíritu Santo, recibirán 
respuestas a sus oraciones, y serán prósperos en todo. No 
dejarán de dar testimonios. Los que no se despojan de sus 
pecados, aun cuando hayan aceptado al Señor hace tiempo, 
no tienen muchos testimonios que dar y no pueden escuchar 
bien la voz del Espíritu Santo.

Sin embargo, incluso los que no han sido cristianos 
por mucho tiempo pueden escuchar la voz y recibir la 
dirección del Espíritu Santo si obedecen lo que escuchan, y 
experimentarán muchas cosas espirituales.

Con mi experiencia, en el 1er nivel de fe, no sabía nada, así 
que no pude oír ninguna voz del Espíritu Santo. Pero desde 
el 2do nivel, empecé a oír la voz del Espíritu Santo. Dios 
también me capacitó para saber como escuchar la voz del 
Espíritu Santo. Fue durante el tiempo en que todavía era un 
nuevo creyente.

Los que obedecen la Palabra de Dios pueden escuchar 
la voz del Espíritu Santo. Los que obedecen escucharán la 
Palabra de Dios como es y la aceptarán con un “Amén” ya 
sea que el predicador sea un pastor, un líder de célula, o un 
alumno de seminario. No mezcle sus propios pensamientos 
con la Palabra y trate de escoger lo que más le conviene. Los 
que obedecen podrán escuchar la voz del Espíritu más y más 
cada vez. Incluso en el plano natural, si un niño pequeño 
obedece y agrada a sus padres como si fuese un niño mayor, 
será muy amado por sus padres.

De esta manera, a pesar que el nivel de fe de uno sea bajo, 
si muestra obras de fidelidad que van más allá del nivel de su 

propia fe, Dios estará complacido con él y le mostrará en una 
forma más clara la evidencia de Su amor.

Por eso, escucha muchos testimonios de nuevos creyentes. 
Son nuevos en la iglesia, pero son sanados de algunas 
enfermedades o reciben respuestas a sus oraciones. Ellos 
dicen que siempre reciben respuesta a todo lo que piden. 
Son nuevos creyentes, pero dicen que reciben respuestas a 
todas sus oraciones. Están llenos del Espíritu Santo. Es un 
gozo asistir a todos los cultos y ver el compañerismo entre 
creyentes. Se sienten gozosos de asistir al servicio en la célula 
y de alabar a Dios.

Procuran escuchar diligentemente la Palabra de Dios. 
Hacen las cosas de los que están en el 4to nivel de fe. De 
modo que reciben respuestas a sus oraciones. Pero no reciben 
las respuestas todo el tiempo. Si uno los observa después de 
dos o tres meses, dejan de dar testimonios. ¿Por qué sucede 
esto?

Sería mejor mantener esa llenura todo tiempo, pero en los 
momentos difíciles o en las pruebas, o cuando no guardan 
la Palabra de Dios por algún motivo, empiezan a perder la 
gracia. Ya no hacen las cosas del 4to nivel de fe. Regresan 
al 1er nivel de fe. Por lo tanto, desde ese momento, no sus 
oraciones no son respondidas.

Espero que diligentemente escuchen y aprendan la Palabra 
y la pongan en práctica en su corazón y en obras concretos.

Oro en el nombre del Señor que haciendo esto, su fe 
pueda avanzar hasta alcanzar el nivel que agrada a Dios, y 
asimismo, puede disfrutar de las evidencias del amor de Dios 
en esta tierra y en el reino celestial.
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